

Erfahrungsbericht des Aktionstages „Saubere Hände“ am Ortenau Klinikum Offenburg-Kehl



Am 29.04.2024 fand im Ortenau Klinikum am Standort Josefsklinik der diesjährige Aktionstag statt. Zwischen 9 Uhr und 15 Uhr kamen zahlreiche Mitarbeiter aus den unterschiedlichsten Bereichen, um daran teilzunehmen.

Die Klinikhygiene präsentierte sich mit drei interessanten Stationen, um das Thema Händehygiene in den Fokus zu rücken. Mit Hilfe von Schwarzlicht und fluoreszierendem Händedesinfektionsmittel konnte die eigene Technik der Desinfektion überprüft werden.



Ein Wimmelbildrätsel und eine Wurfwand sorgten für tiefere Befassung mit den 5 Indikationen der Händedesinfektion der WHO.



Als zusätzliche Aktion erarbeitete die Klinikhygiene ein Poster, welches zukünftig die Umkleieräume in der Klinik schmücken wird. Dieses Plakat wird zum Nachdenken anregen und auf das Schmucktrageverbot hinweisen.

Für alle Mitmacher gab es eine süße Belohnung. Am besten jedoch kamen die Hände- Kekse an, die die Bäckermeister der Hygieneabteilung selbst gebacken haben.



An einem weiteren Stand boten zwei Vertreterinnen eines namhaften Herstellers einige ihrer Produkte zum Testen an. Da hier das Thema Handpflege im Vordergrund stand brachten sie zusätzlich ein Mikroskop mit, mit welchem man die Haut stark vergrößert abbilden kann. Eindrücklich war die schnelle Wirksamkeit von Hautpflegeprodukten, die bei trockener Haut eine sichtbare Abhilfe schaffen. Außerdem konnte sich das Klinikpersonal hier noch über einige Giveaways freuen.



Im nächsten Jahr planen wir den Aktionstag am Standort Ebertplatz durchzuführen.

Es war ein sehr spannender und erfolgreicher Aktionstag 😊 .

